

en las obras de construcción del ferrocarril de Val de Zafán, resultando el primero con una herida de arma blanca, no pudiendo ser detenido el agresor por haberse dado a la fuga rápidamente..

Reus

CONCIERTOS

Las entidades corales La Roca, de Avignonet del Panadés; La Paloma, de Esplugas, y La Estrella de Cornellá, de Canel, celebraron varios conciertos ante la Casa Consistorial, plaza de Prim y en distintas entidades, siendo aplaudidísimas. El Ayuntamiento obsequió a los coristas con un vermut de honor y con unos ejemplares de la obra "Casa Consistorial de Reus", siendo recibidos en su visita al Ayuntamiento por una representación del mismo, que dió a los coristas la bienvenida, acompañándoles a visitar el Centro de Lectura, El Olimpo, Instituto Pedro Mata y diversas entidades culturales y recreativas.

CONFLICTO OBRERO

En el despacho de la Alcaldía se han reunido, bajo la presidencia del alcalde, don Pablo Aymat, los presidentes del Gremio de maestros sastres y del Sindicato del vestido y del tocado para procurar una solución a la proyectada huelga de dicho ramo, acordándose aplazar dicha huelga ínterin se busca una solución al referido conflicto obrero.

EL CAMPEONATO PROVINCIAL DE TENNIS

Con singular concurrencia en las pistas del teatro Circo han comenzado las pruebas preparatorias del campeonato provincial de tennis organizadas por la sección tenista de El Circulo, cuyas finales tendrán lugar el día de nuestra fiesta mayor.

TOMA DE POSESION

Se ha posesionado de la vicepresidencia de este Instituto nacional de segunda enseñanza el catedrático de Matemáticas don Pablo María Essa.

SERVICIOS DE LA GUARDIA MUNICIPAL

La guardia municipal durante el finido mes ha prestado 230 servicios, la mayoría aperecibimientos y denuncias de vecinos infractores de las leyes de policía urbana.

TIRO DE PICHON

Se han visto animadísimas las tiradas de pichones y discos celebradas en las vecinas playas por el Centro de aficionados a la caza.

NUEVOS SEMANARIOS

Se ha publicado el primer número del semanario "El Poble", con la colaboración de escritores pertenecientes a la Casa del Pueblo.

Para la próxima semana se anuncia la publicación de "La Veu del Camp", semanario portavoz de la Associació Catalanaista.

DE TEATROS

La aplaudida compañía del primer actor Enrique Borrás ha escenificado en el teatro Fortuny "El alcalde de Zafamea", con el coliseo a rebosar, siendo aplaudidísimos los principales artistas intérpretes de la referida obra y en especial el señor Borrás.

Valls

MITIN MUTUALISTA

Organizado por las mutualidades Aurora Vallense, Mes de Maig, Aurora, Sant Antoni Abad, La Juventud, Sant Joan Baptista, La Virtud, Sant Isidre, La Reformista y L'Igualtat, todas ellas de esta ciudad, con la cooperación de la Federación de Sociedades de socorros mutuos de Cataluña, tuvo lugar el pasado domingo un importante mitin de divulgación de los ideales mutualistas, el cual tuvo lugar en el espléndido teatro de la Sociedad Agrícola.

LERIDA

AUTORIZACION

Ha sido autorizada la adjudicación para la construcción del camino vecinal, en los dos primeros trozos de Noves de Segre a Gerri de la Sal, al pueblo primeramente nombrado y Guardia de Arpi.

DENUNCIA

El alcalde de Villanueva de la Barca se ha dirigido al gobernador civil dándole cuenta de que la Sociedad Riegos y Fuerza del Ebro ha dejado inutilizadas las barcas que servían para cruzar el río, causando no pocos perjuicios.

CAIDA

En la calle de la Magdalena sufrió una caída Mariano Costa, causándose una contusión en el pie derecho, de la que tuvo que ser asistido en la Casa de Socorro.

TOMA DE POSESION

Ha tomado posesión la nueva Junta del Colegio de Médicos de esta provincia, con la vicepresidencia del doctor don Pedro Castro; secretario, doctor Pujadas; contador, doctor Montany, y vocales los doctores Sanvicens, Saura, de Pont de Suert, Benet, de Oliana y Martínez de Orgañá.

CONVOCATORIA

Para las seis de esta tarde el presidente de la Diputación ha convocado el pleno del Comité por ferrocarril Noguera Pallaresa.

LA VERBENA DE LA PRENSA

El sábado se celebrará la anunciada verbena de la Prensa en el Iris Park, sorteándose mantones de Manila y otros valiosos objetos.

LA BANCA LOCAL DE CATALUNA

Hoy en los salones de la Banca Llorcens se celebrará la junta de gobierno de la Banca local de Cataluña, asistiendo el presidente del Consejo Superior Bancario, señor Suárez Inclán, y el presidente de la Asociación de Banqueros de Cataluña.

GERONA

HALLAZGO DE UN CADAVER

Ha sido hallado en el término de Ripoll el cadáver de un hombre que representa tener unos 40 años, que no ha podido ser identificado.

CONFERENCIA

Hoy el abogado don Cayetano Rahoja dará una conferencia en el Ateneo de Figueras sobre federalismo.

VISITA

Ha visitado esta ciudad el ilustre hispanista Mr. Henri Thomas, director de la biblioteca de Londres.

EXPOSICION

El pintor Manuel Oya ha inaugurado una Exposición de pinturas en el Ateneo de Gerona.

Cassá de la Selva

LA VIOLA BARCELONESA

El sábado último llegó a esta villa la Sociedad coral La Viola Barcelonesa.

A causa de haber llegado con cuatro horas de retraso de la anunciada, se suspendió el recibimiento que se tenía preparado.

A las nueve y media la cebra-orquesta Unió Cassanenca dió en la plaza de la Coma una audición de sardanas, que también era dedicada a dicha agrupación coral.

Cuando, al fin, llegó La Viola Barcelonesa, el orfeón La Tenora, de esta villa, la saludó con "El cant a la senyera".

A la mañana siguiente, acompañados por el estandarte del orfeón La Tenora, saludaron al Ayuntamiento y por la noche en el salón café del Centro Unión Republicana dieron un concierto, bajo el siguiente programa:

"Salut als cantors", Bartomeus; "Les flors de maig", Clavé; "L'Empordá", Morera; "Arri, Moreu", Ventura, y "Llevantina", Bou.

Fueron afectuosamente aplaudidos por el numeroso público que llenaba el local.

Desearíamos a La Viola que su corta estancia en esta población le haya sido lo más agradable posible.

RECAUDACION

En el partido de futbol que se celebró el día 1.º del actual, en el cual distinguidas señoritas postularon a beneficio de la familia del desgraciado Emilio Jimeno, se recaudaron 21 pesetas, las cuales se entregaron íntegramente a su familia.

FUTBOL

Para la próxima fiesta mayor sabemos que en el campo del C. D. Cassá se preparan interesantísimos partidos.

Figueras

CONFERENCIA

Está anunciada para muy en breve una conferencia sobre aviación, que el aviador don José Canudas dará en Atenea. Con esta conferencia se inaugurará una Exposición de fotografías aéreas, debidas al conocido fotógrafo señor Gaspar.

DESGRACIA

El pasado sábado, cuando don Antonio Viñas venía de prestar sus servicios de peñuero a algunos señores de la estación de carga, tuvo la desgracia de ser cogido entre los topes de dos vagones, muriendo instan-

táneamente. Por ser conocido y apreciado por toda la población, la muerte del señor Viñas ha sido muy sentida.

ATROPELLO

El pasado viernes por la mañana fué atropellada por un automóvil la niña Conchita Isern, de nueve años. Afortunadamente, las consecuencias no han sido graves.

LOS COROS

Durante la pasa Pascua nuestra ciudad ha sido visitada por cuatro entidades corales.

LA LLIGA SARDANISTA

Para los próximos días 21 y 22 del actual está anunciada la primera asamblea de la Lliga Sardanista de Catalunya. El día 21 por la noche llegarán a nuestra ciudad las representaciones de todas las entidades sardanísticas de la región. Próximamente daremos los detalles de esta importante asamblea.

DEL GOBIERNO CIVIL

De una supuesta actitud de Melquiades Alvarez

En el Gobierno civil se nos facilitó la siguiente nota:

"Tendenciosamente, sin duda, la Prensa atribuye a don Melquiades Alvarez la manifestación de no ser cierta la noticia publicada por algunos periódicos de que hubiera solicitado audiencia de S. M. para darle las gracias por el pésame que se había dignado el monarca transmitirle con motivo de la muerte de su esposa.

Me creo en el deber de declarar que lemento vivamente que la censura haya debido publicar semejante noticia, que el señor Alvarez pudiera reputar ofensiva para su persona, de cuya cortesía y exquisita educación no hay derecho a dudar.

Por mucho que ciegue la pasión política, es intolerable extremar de tal manera los ataques, llegando a hipótesis injuriosas, tales como admitir la posibilidad de que alguien tan digno y caballeroso como don Melquiades Alvarez sea capaz de semejante incorrecta omisión."

Por insultar a unos policías

En la calle del Cid fué detenido Ramón Sánchez por haber dirigido frases ofensivas a unos agentes de la autoridad.

Visitas

Visitaron ayer al gobernador civil los alcaldes de Caidas de Malaveila y Arenys de Mar y el marqués de Foronda.

De los conflictos obreros

El gobernador, refiriéndose a las huelgas de los mosaistas y ladrilleros, dijo que ambas tienden a decrecer.

Una salvajada

A la Sociedad Protectora de Animales y Plantas de Cataluña le han denunciado el hecho que por los caracteres del mismo revela el grado de incultura, la total carencia de educación y el salvajismo más primitivo de los autores del mismo.

Uno de los últimos días del pasado mes de mayo, entre ocho y nueve de la noche, los vecinos de Tarrasa, al pasar por la carretera de dicha ciudad a Rubí, en las inmediaciones de Les Fonts, de Tarrasa, vieron pasar un camión y se dieron cuenta de que, penosamente de la traseira del mismo, arrastraba un bulto que de momento no pudieron precisar que era. Hicieron señas a los conductores para que se detuvieran creyendo sería un objeto que por descuido habría caído del camión y como fueron atendidos pudieron con la sorpresa y el horror conseguir que el bulto era un perro atado por el cuello sangrando por la boca y por la nariz, estropeado y destrozado.

Los ocupantes del vehículo manifestaron que habían cogido al animal en Rubí porque molestaba a unos chicos y que lo habían llevado al camión para que no pudiera molestar a nadie más. A las recriminaciones de los señores que los detuvieron contestaron con risas y burlas y continuaron su camino hacia Tarrasa. El camión era de la casa J. Almirante de esta ciudad.

La Sociedad Protectora ha dado cuenta de este hecho a las autoridades competentes, que, sin duda, impondrán el merecido castigo.